



**救急キャンペーン** 9月7日



# いざというときに備えて

応急手当の大切さを知ってもらおうと「救急キャンペーン」がイオンモール成田で開催されました。会場では、救急車の展示や防災に関する啓発のほか、救急隊員による救助活動の寸劇などが行われました。また、心肺蘇生法の体験コーナーでは、多くの人が救急隊員や女性消防団員にAEDの使い方を教わるなど、楽しみながら救急と防災について学んでいました。



①教わりながら心肺蘇生法を練習②防災に役立つグッズを紹介③救急隊員による救助活動の実演④救急車の中を見学



**ベビーマッサージ教室** 9月4日



# お母さんの手のぬくもりを

スキンシップを通したコミュニケーションを学ぼうと「ベビーマッサージ教室」が中郷公民館で行われました。肌と肌が触れ合うことで、赤ちゃんの発達に良い効果があるとされ人気のベビーマッサージ。講師に教わりながら、お母さんが、おなかや背中、腕などをマッサージすると、優しい手のぬくもりを感じた赤ちゃんはみんな、笑顔になっていました。



お母さんも赤ちゃんも笑顔に

**バウンドテニス体験教室** 9月6日



# 気軽に体を動かして

年齢に関係なく楽しめるニュースポーツに親んでもらおうと「バウンドテニス体験教室」が市体育館で行われました。今回の教室では初心者から経験者まで多くの人が参加し、それぞれのレベルに合わせて練習。ボールの基本的な打ち方や体の使い方、ボレーのこつなどを講師から教わりました。良いプレーが出ると声を掛け合うなど、参加者は和気あいあいとした雰囲気の中、爽やかな汗を流していました。



ボレーはラケットの面を意識して

AR

写真だけでは伝えきれない魅力を動画で!!

「まちのできごと」に掲載されている写真から、AR(拡張現実)を利用してスマートフォンやタブレットなどで、動画を見ることができます。右にある二次元バーコードからCOCOAR2アプリをダウンロード。アプリを起動してARマークが付いたコーナー全体にかざすと動画が見られます。

COCOAR2



アプリアイコン



iOS・Android対応

体育祭 9月7日

AR

## 団結して勝利をつかめ

快晴の空の下、市内の中学校で体育祭が行われました。久住中学校では紅白に分かれて、100m走やムカデ競争、玉入れのほか、3年生がアラジンのキャラクターに扮する仮装行列など趣向を凝らした競技が行われ、会場は大いに盛り上がりしました。また、応援合戦では各組の団長を先頭に全員が一丸となって熱のこもった演技を披露。生徒たちの一生懸命な姿に観客から大きな拍手が送られていました。



①風を切って笑顔でゴール ②気合の入った応援合戦 ③全員で一斉に投げる ④仮装行列でアラジンが登場

B&amp;Gカヌー体験会 9月7日

f

## 残暑のプールで貴重な経験

カヌー体験を通して、水辺で遊ぶ楽しさを学ぶとともに安全に遊ぶための知識を養ってもらおうと「B&Gカヌー体験会」が大谷津運動公園プールで行われました。参加者は講師から、水上でのバランスの取り方やパドルの持ち方などを教わると、早速カヌーへ。最初は思うように進みませんが、練習を重ねていくと、スムーズに漕げるようになりました。また、講師を交えたりレーでは、白熱した戦いが繰り広げられました。



パドルをうまく使って

月見だんごをつくろう 9月8日

f

## 日本の文化を楽しく学ぶ

中秋の名月に向けて「月見だんごをつくろう」が子ども館で行われ、小学生20人が参加しました。米粉に水を足しながらこね、丸めて熱湯でゆでると団子の出来上がり。子どもたちは団子を三方に盛りつけた後、みたらしあんや、あんこを付けて食べました。また、月見の際にススキを用意することや、月見が豊作祈願の行事であることなどについて教わり、日本の古き良き文化を学んでいました。



上手に作れたよ